

Artikel vom 01.07.2022

Junge Union

Jugendbefragung des Marktes Oberstdorf



Noch bis zum 31. Juli findet in Oberstdorf eine Online-Befragung von Jugendlichen im Alter von 11-17 Jahren seitens der Marktgemeinde statt. Themen sind unter anderem das Vereinswesen, das Sport- und Freizeitangebot, Veranstaltungen sowie die Frage nach der Mitgestaltung des Ortslebens. Hierbei soll das Stimmungsbild der Jugendlichen abgefragt und analysiert werden, um danach sinnvolle Maßnahmen anzupacken und darüber hinaus diese Erfahrungswerte in zukünftige gemeindliche Entscheidungen zu integrieren. Dies lobt die Ortsgruppe der Jungen Union ausdrücklich.

Vorausgegangen war eine Anfrage der Jungen Union Oberstdorf im Januar 2022 bei Bürgermeister Klaus King mit der Bitte um Realisierung. „Wir sind sehr froh, dass Klaus King unsere Idee mit der Jugendbefragung umgesetzt und die von uns genannten Themenfelder aufgegriffen hat. Es ist wichtig, dass Oberstdorf die Belange junger Menschen aktiv angehen möchte, um als Ort attraktiv zu bleiben“, sagt JU-Ortssprecher Tom Stein. Die Junge Union hofft auf eine rege Beteiligung und ist auf die Meinungen und Vorschläge der Oberstdorfer Jugend gespannt. „Als Junge Union werden wir uns auch weiterhin für die Themen Jugendlicher und junger Erwachsener im Ortsgebiet einsetzen. Sie sind nämlich unsere Zukunft, das sollten wir immer bedenken“, so der stellvertretende JU-Ortssprecher David Rees abschließend.

Mehr Infos unter: <https://www.markt-oberstdorf.de/aktuell/jugendbefragung/>